

Thierry Schmaltz sort un roman de science-fiction



Thierry Schmaltz présente son dernier roman. Photo RL

Auteur delmois connu, en particulier pour son implication dans l'organisation, chaque année, du volet « livre » de la foire-exposition de Delme, Thierry Schmaltz vient de réaliser un nouveau livre, un roman de science-fiction intitulé « Les Forces de la vengeance ».

Enfant de Delme, né le 2 octobre 1960 à Nancy, il est le plus jeune d'une fratrie de quatre garçons. Il avait publié, jusqu'ici, quatre recueils de poèmes et deux autres romans.

Sa contribution à de nombreux concours de poésie, souvent récompensée par des premiers prix, a porté sa renommée bien au-delà de la région.

Avec un de ses poèmes, « Cœur d'amour », il a récemment été primé deux fois au concours de poésie de Dieulouard en 2015 par le 1er prix et en 2016 par le prix du public.

Son roman « La nuit des météores » en 2015, a connu une première collaboration avec les éditions Dembel, un éditeur belge basé à Arlon.

« Je continue ainsi à jouer dans la cour des grands ! », se réjouit Thierry, qui espère que ce nouvel ouvrage rencontrera un succès encore plus important que le précédent.

La participation à des salons internationaux ou régionaux du livre devrait permettre à Thierry Schmaltz de booster les ventes.

Son nouveau livre se situe résolument dans le futur et explore le monde de la science-fiction.

L'humanité, pendant des siècles, a été gouvernée par ce qu'on appelle l'Empire qui ne régente plus que trois cents étoiles. Le reste de la galaxie est un domaine sans foi ni loi, repaire des pirates de l'espace, dont les redoutables frères Sporique. Lorsque Brastin, membre des forces spéciales de l'Empire, voit sa famille sauvagement assassinée par ces criminels, il décide de désertir et de les poursuivre à travers la galaxie pour se venger.

Mais rien ne se passera comme il l'imaginait et très vite, l'enjeu va être beaucoup plus important qu'une simple vengeance. Brastin devra s'allier à d'improbables compagnons pour arriver à ses fins...

Thierry Schmaltz espère poursuivre son ascension au gotha des écrivains et trouver sa vraie place. C'est tout le mal qu'on peut lui souhaiter.